

# 木曽青峰高校定時制レター



2024年10.11月号

## 立会演説会 選挙

生徒会長選挙、新役員選挙が行われました。現在4年生がいないため、3年生が今年と来年と生徒会長として活躍します。色々と仕事はありますが、全校生徒と力を合わせて頑張ってください！



## 遠足・芸術鑑賞

10月18日に遠足・芸術鑑賞に出かけました。

松本市のイオンモールでそれぞれ買い物やウィンドウショッピングをしながら、お店の雰囲気などを見てきました。

昼食後は、松本市立博物館へ移動。

そこでは、松本市の歴史や特別展「和食-日本の自然、人々の知恵」を見学しました。





## 生徒総会

各委員会から、後期生徒会についての活動計画が提案され、承認されました。後期の生徒会も頑張ってください！

## キャリアバスツアー参加（11/12）

### ヒカリヤヒガシ

本物を体験して、その良さを感じてほしいという気持ち。そして、松本の魅力を発信しながら、発展に貢献していく理念のお話をさせていただきました。建物は非常に風情があり、素敵でした。私たちが伺ったとき、新婚さんが写真撮影をしていました📷



### マクセルイズミ株式会社

プロの仕事を支える器具の製作や、3種類のシェーバーを作れるのはここだけ。また、ここで働く人達のための支援や地域貢献活動のお話をさせていただきました。プロの仕事を支える器具の製作現場を見たかったですね。

### 株式会社信州シキシマ

愛知県に本社があり、ここでも食卓に出てくるような「超熟パン」のほか、様々なパンが製造されています。工場内の製造ラインは、全長 100mにもなるものがあるようです。作業は 24 時間行われ、交代制で会社が動いています。長野県特産の牛乳パンもここで製造されています。

